



年少組
ようちえん
楽しいな!

さくら組の子どもたちが入園して1カ月が過ぎようとしています。保護者の方から離れてたくさんの初めてを経験したさくら組の子どもたち。日々の遊びや生活を楽しむ中で幼稚園での過ごし方を学んでいました。



遊具の安全な使い方をみんなで確認しました。繰り返し遊びながら、みんなで仲良く安全に遊ぶための約束事を身に付けていきます。



年少組

**部屋ではこんな
ことをしています**



それぞれが自分の興味のある遊びに取り組んでいます。



「身支度も自分で頑張っています」

帰りの支度の時間。園服を着たり、お楽しみの出席シールを貼ったりしています。一通り支度が終わった後は絵本の読み聞かせ。元気いっぱいの子どもたちも、このときばかりはきちんと椅子に座って楽しんでいます。



年長組

頼もしいおにいさん、おねえさん



「こうやって畳むんだよ!」

「さくら組さんに園服の畳み方を教えて!」



年長組

友達と一緒に…

暖かくなり、季節の変化を自然と感じとり、年少組のときに楽しんだ虫捕りを思い出しながらこの日は虫探しをしていました。残念ながらこの日は虫に出会うことはできませんでしたが、戸外のあちらこちらで、友達と相談したり、会話を弾ませたりしながら、興味のある遊びを楽しんでいました。



年長組

小学校でお花見をしました



年長組 何が始まるのかな？

グループの名前や、遠足に行きたい場所など年長組ではクラスのみみんなでたくさん話し合っています。意見がまとまらないことも多々ありますが、自分の意見をみんなに伝えたり、友達の意見に耳を傾けたりする姿はとても素敵だなと感じます。そして話し合ったことから計画を立て、何やら準備を始めているようです。何が始まるのか楽しみです。



交通教室

保護者の方にも参加いただき、指導員の方から交通安全についての話を聞きました。その後は、親子で園庭のコースを使った道路の安全な歩き方を実践しました。



幼年消防クラブ任命式

消防署の方が来園し、幼年消防クラブの任命式を行いました。

防火のちかいをみんなで唱えました。

- ①ぜったいにひあそびはしません
 - ②ぼうかのわをひろげます
 - ③かじのないあかるいまちをつくります
- みんなで守っていきましょう。

